

*Une famille,
une entreprise,
une histoire :*

1 - Mai 1968, alors qu'on arrachait les pavés à Paris, René Klopfenstein décidait de poser des planelles pour son compte. Il fondait une entreprise familiale à Aigle avec un employé et un apprenti, tandis que son épouse Ursula s'occupait des comptes.



2 - L'entreprise se développa rapidement. La plupart des patrons actuels de la région ont été formés par René, Ursula et leur fils Stéphane qui fit à son tour un apprentissage de carreleur suivi d'une maîtrise fédérale et donna des cours pour la FVE.



3 - Au décès de son époux en 1987, Ursula a repris le flambeau et dirige depuis l'exploitation avec son fils Stéphane et sa fille Murielle.



4 - L'année 2024 est un grand tournant pour l'entreprise, après le décès prématuré de Stéphane, la décision difficile de cesser toute activité a été prise et la famille quitte l'entreprise.



5 - Ursula prend sa retraite après 56 ans de dur labeur et de plaisir avec tous ses clients, qu'elle remercie pour leur confiance.



*6 - Nous souhaitons plein succès à **PROBAT GROUP** le nouveau gérant qui a repris l'entreprise et englobé tout le personnel dans son groupe.*